

その他の教育研究業における作業床、歩み板を起因物とする死傷災害発生事例（2017年）

2017年発生月	時間	死傷災害発生事例	年齢	労働者規模
1	8~9	厨房内冷蔵庫前で、調理材料を準備中に転倒し、左足を骨折した。	63	50~99
2	18~19	野球グラウンドでサッカースクール中に、練習メニューの1つである試合を行っていたところ、子どもが蹴ったサッカーボールが私の足元に転がってきて、それを取りに来た全力で走ってきている子どもをよけようとしたところ右足首を強くひねる。病院に行ったところ骨折と診断を受ける。	25	1~9
5	13~14	小学校共同調理場厨房内で、下膳された温食缶を両手に持って運んでいたところ足を滑らせて転倒し、左背部を床に強打した。床は濡れており大変滑りやすい状態であり、転倒した場所は、床がグレーチングに向かって緩やかに傾斜していた。	43	10~29
7	22~23	テニスのレッスン中に生徒とゲームをしていて、ジャンプして着地したあと、右足ふくらはぎに痛みを感じた。	43	30~49
10	9~10	発掘調査現場で、道具を運搬し（手作業）しているときに、コンパネの上を歩いた際にそこが水で濡れていたため足を滑らせ、後ろ向きに倒れた。その時に手をついたが、右手首に重心がかかり、右手首の骨を負傷した。	70	10~29
11	13~14	社内製造エリアの打錠室にて、粉碎機で錠剤の粉碎を行っていたところ、蓋をしないでスイッチを入れてしまい、錠剤が飛び出したので慌てて左手で押さえようとして粉碎機の刃に親指が当たって受傷した。	38	30~49

出典：[https://anzeninfo.mhlw.go.jp/anzen\\_pgm/SHISYO\\_FND.aspx](https://anzeninfo.mhlw.go.jp/anzen_pgm/SHISYO_FND.aspx)(職場のあんぜんサイト)

Return to : [https://www.jisha.or.jp/international/topics/202206\\_11.html](https://www.jisha.or.jp/international/topics/202206_11.html)